



HSBC fue elegido el mejor banco de la Argentina

Buenos Aires, 9 de agosto de 2017.- HSBC Argentina, una de las organizaciones financieras más importantes del país, fue seleccionada, por segundo año consecutivo, en la categoría “Mejor Banco del Año de la Argentina” en la 13° edición de los Premios Fortuna, que distingue a las mejores empresas argentinas.

En la ceremonia, Gabriel Martino, CEO de HSBC Argentina, reconoció la dedicación de los 4.743 colaboradores que trabajan para que HSBC sea el banco internacional líder del país, con sus 138 sucursales en todo el territorio y más de un millón de clientes.

El premio Fortuna se otorga todos los años a las compañías que lograron un desempeño destacado en las distintas industrias sobre la base de una rigurosa evaluación de su desempeño a partir de los balances.

HSBC Argentina

HSBC Argentina Holdings SA es una de las organizaciones financieras más importantes del país, con 138 sucursales en 22 provincias y 4.743 empleados. Para mayor información ingrese a www.hsbc.com.ar.

En el mundo, el Grupo HSBC, fundado en 1865, cuenta con 3.900 oficinas en 67 países y territorios en Asia, Europa, Norteamérica, América Latina, Medio Oriente y África del Norte. Con activos por U\$S 2 billones 492 mil millones al 31 de junio de 2017, HSBC es una de las mayores organizaciones de servicios bancarios y financieros del mundo.

Contacto con medios:

Carolina Scarampi

+54114340-9716
+549113692-0990

carolina.scarampi@hsbc.com.ar

Comunicado de prensa